

家庭数で配布します。

学校だより 八幡台小学校
NO.485
令和2年8月31日

ウイズコロナの時代

学校長 志場 俊之

暑い毎が続きます。マスク着用も息苦しく、近くに誰もいないのを見計らってはときどきは呼吸している子どもの姿をよく目にします。

最近では、私たちもマスクなししていると落ち着かないほどマスク着用が当たり前になっていることに気づきます。マスク着用や手洗い、人との距離を保つ等ウイズコロナの生活が浸透してきていると言えるでしょう。

授業も行事も、コロナの感染リスクを減らすため、密にならないように工夫をしながら進めているところです。そのような中、9月26日には運動会を開催します。例年どの学年も3種目ずつの演技がありましたが、今年度は密になるような演技や感染リスクの高い昼食を避けるため、種目を2種目に抑え、午前中に終了できるように変更します。運動会の楽しみの一つである昼食ですが、人混みの中、お弁当を広げ向かい合っの食事となるため行わないことに決めましたのでご了承くださいませようお願いします。

また、秋頃から1人に1台、タブレット型パソコンが使えるようになります。政府が提唱している GIGA スクール構想という言葉聞いたことがある方も多いと思います。

GIGA スクール構想とは、義務教育を受ける児童生徒のために、1人1台の学習者用 PC と高速ネットワーク環境などを整備する計画です。これは5年間の計画でしたが、和歌山市では前倒しで今年度から使えるように整備してくれています。各教室に保管庫を配置し、充電もできるようになります。パソコン教室で行っていたパソコン授業も、自分の教室ですぐに使えるようにネットワーク環境も整えてくれます。

昨年度3月と今年度4月と5月は臨時休業のため、家庭学習も学校から手渡すプリント学習が中心でした。授業も大幅に遅れ、大変もどかしかった3ヶ月間でしたが、職員も臨時休業となっても授業を行えるように研修を行うなど、今後もし臨時休業になっても学習が滞ることがないように、対策をとっています。現在の対応の様子を見ていると、今後長期の臨時休業はないとは思いますが、使い方の一つとしてオンデマンド方式が有効に使えます。簡単に言えば You Tube のようなものではないでしょうか。自分の学習したいときに担任の先生が作った5分程度の学習ビデオを見て理解を深めるものです。算数の割合が苦手な場合、割合を扱ったビデオを先生が作成してアップします。子どもが視聴して、わかりにくいところは何回も再生することで、次第に「ああ、そういうことか。」とわかってもらえるようになります。自分のタイミングで繰り返し見れば理解も深まります。今後は、このような使い方ができればいいなあと考えています。

パソコンを使った双方向の学習は難しすぎて今は取り組みませんが、近い将来オンデマンド方式でビデオを視聴する宿題が出る日を楽しみにしています。

これからの生活は、コロナをなくすことはできないので、コロナとともに生活することを念頭に置き、生活スタイルを変えていくことが大切なのだと思います。どうしても変えたくないことはリスクを最小限に抑えて行い、変えてもかまわないことは、より安全な方法を考えていくようにしましょう。

9月のスケジュール



- 1日(火) 運動会練習開始 緊急時下校指導
- 4日(金) 諸費集金袋配布 給食費・育友会費自動払込日①
- 7日(月) 諸費集金日
- 8日(火) 諸費集金日
- 9日(水) 検尿容器配布
- 10日(木) 給食費・育友会費自動払込日② 検尿日
- 14日(月) 移動図書館
- 15日(火) 下校指導
- 18日(金) 運動会委員会 14時40分下校(1~4年生)
15時35分下校(5,6年生)
- 21日(月) 敬老の日
- 22日(火) 秋分の日
- 23日(水) 検尿2次容器配布日
- 24日(木) 検尿2次
- 25日(金) 運動会前日準備、13時30分下校(1~4年生)
14時40分下校(5年生) 15時35分下校(6年生)
- 26日(土) 運動会、12時下校(1~5年生) 12時30分下校(6年生)
- 28日(月) 振替休業日 移動図書館



6年生 楽しみました～

逃走中で運動場を走り回ったり、水鉄砲で友達と水を掛け合ったりして、楽しいひと時を過ごしました。



★10月以降の主な行事★

- 修学旅行 10月9日(金) 10日(土)
- 就学時健診 10月15日(木)
- 森林教室(5年生) 10月22日(木)
- 秋の遠足(1,2,3,4年生) 10月23日(金)
- 6年生バイキング給食 10月23日(金)

※まだまだ暑い日が続いています。教室に冷房はありますが、保護者の方には、お子様の体調管理をよろしくお願いします。